

第七回岐伯青年親善交流団

ブラジル岐卓県人会長一行来市

昨年の七月七日・八日の両日、ブラジル岐卓県人会会長山田充伸氏を団長とする岐伯青年親善交流団一行五名が来訪され、市内の青年たちとの交歓会や市内見学等を行いました。

岐卓県主催の青年交流は、今回で十四回目となり、ブラジルからの訪問団として七団体目となります。今回は、セラピスト日比野由香さん(三三)、同、美容学校生鶴飼ルシア真由美さん(三三)、の五名の方で、いずれも県出身の二世と三世です。今回来訪されたのは、団長の山田充伸(三三)、同、県人会長をはじめ、パラナ州の医学部大学院生瀬古ジアー美さん(三三)、サンパウロ州の栄養士伊藤パウリーナ美智代さん(三三)、同、



来訪した一行(右から)瀬古、山田、日比野、伊藤、鶴飼さん(友好の碑の前で)

山田団長からお礼の手紙とどく

拝啓 時下益々御清栄のこととお慶び申し上げます。今般岐卓県の招へいによる岐伯青年親善交流研修団一行の錦地訪問の折は、一方ならぬ御交誼御教導に接し、待望の父母の国の姿や若人達との交歓会各地施設の見学と身にあまる御接待を受けましたことは、終生の記念記録として心深く残ると思っております。衷心より感謝の意を表すると共に厚く御礼を申し上げます。途中恙なく七月二十五日十二時二十分クンビツカ空港に到着致しました。当日は稀な濃霧で四時間も遅着致しました。先は取り敢えず謹んで一言御礼を申し上げます。益々御健康でお活躍をお祈り申し上げます。未筆乍聞係者の皆々様にくれぐれよろしく御伝言下さい。

岐伯交流使節団員として渡伯した市内瀬戸の石原はなえさんをはじめ七名の青年たちが出席しました。市内の青年は過去に実習派遣で渡伯した方や、ブラジルに親しむ会講座の受講生たちで、いずれも伯国に非常に興味を抱いた青年たちだったため、積極的な意見交換がなされました。

その後、三菱電機中津川製作所へ工場見学にでかけました。三菱電機では、桂川総務課長さんから会社の概要説明をうけ、早速工場見学を行いました。流れる作業

や、産業用ロボットに感嘆の声をあげ、時折立ち止まっては質問するなど、大変有意義な時を過ごされました。続いて夜明けの森へと向かいましたが、途中、城山大橋の高さと大橋からの景観には、非常に感激していました。

夜明けの森では市の木「こうやまき」を記念植樹して友好の証としたあと、昭和五十六年にレジストロ市からジョゼ・デ・カルバリーヨ市長一行が来市されたのを記念して建立された「友好の碑」の前で記念撮影

三菱電機(株)中津川製作所にて



記念樹の前にて

その後、記念品の交換、名刺の交換などを行ない、来日しての感想、ブラジルの現況、渡伯した当時の思い出等を語り合い、最後に再会を期して堅い握手を交わし二時間余の歓迎会を閉じました。

また夜は、昼食会に参加した市内の青年達が集まり、再び盛大な交歓会が行なわれました。やはり同世代という事もあって、様々な会話の中から一層友情を深める事ができたようでした。当市を訪されたもので、高橋さん御夫妻と角谷さん(二女)御夫妻の計四名で来市されました。

日比野さんは「見るもの、聞くもの何でも感激。一生忘れられない思い出になりました。また、日本の製品は大変優れているので、ショッピングもしたい。などと述べられ有意義な日本での生活を約束されました。

また、市内での昼食の際には、ブラジルの現況を次のように述べられました。「ブラジルでは昨年、七%を上回る実質経済成長を達成、貿易黒字も百二十四億ドルにのぼったが、一方でインフレが二三%と史上最高を記録した。政府の新経済政策の内容は、賃金・物価の凍結、三ヶタのデノミ、さらに新通貨「クルザード」への切替え(一、〇〇〇クルゼイロを一クルザードとする)などで大変な時期を迎えている。また昼食の後で、日本の食べ物はずべて美味しいと言われたのがとても印象的でした。

市内青年たちとの交歓会



午後二時頃、豊橋・岡崎の友人宅へ向かわれ、五月二十五日帰国されました。

昭和六十二年度会員募集について

中津川市姉妹都市友好推進協会では、ただいま会員を募集しています。この協会の活動を盛り上げるため、レジストロ市民との交流の拡大を図るため、一人でも多くの皆さんがご加入下さい。

個人 一口 壹千円
法人 一口 壹万円
団体 一口 五千元
申し込み用紙は、市役所をお願ひ申し上げます。

デノミ実施

昨年四月十二日、レジストロ市の高橋晴海さん御夫妻が来訪されました。高橋さんは昭和五十六年八月レジストロ市長御夫妻をはじめとする親善使節団を歓迎した市内の青年達が集まり、一員で、九州ご出身です。今回の来市は、五年前から来日している御息女(二女)の結婚式に出席のため

市内の青年達が集まり、再び盛大な交歓会が行なわれました。やはり同世代という事もあって、様々な会話の中から一層友情を深める事ができたようでした。当市を訪されたもので、高橋さん御夫妻と角谷さん(二女)御夫妻の計四名で来市されました。

日比野さんは「見るもの、聞くもの何でも感激。一生忘れられない思い出になりました。また、日本の製品は大変優れているので、ショッピングもしたい。などと述べられ有意義な日本での生活を約束されました。

また、市内での昼食の際には、ブラジルの現況を次のように述べられました。「ブラジルでは昨年、七%を上回る実質経済成長を達成、貿易黒字も百二十四億ドルにのぼったが、一方でインフレが二三%と史上最高を記録した。政府の新経済政策の内容は、賃金・物価の凍結、三ヶタのデノミ、さらに新通貨「クルザード」への切替え(一、〇〇〇クルゼイロを一クルザードとする)などで大変な時期を迎えている。また昼食の後で、日本の食べ物はずべて美味しいと言われたのがとても印象的でした。

